
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 37 del 21/01/2021

Oggetto: Interrogazione del capogruppo Garnier inerente il distretto 
socio-sanitario di San Paolo

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Premesso che

in data 11 maggio 2020 con deliberazione n. 9 l’assemblea dei soci della Società 
della Salute ha deliberato la costruzione del nuovo distretto socio-sanitario in località San 
Paolo a Prato con approvazione di un nuovo schema di convenzione fra il Comune di Prato, 
Sds Pratese e Azienda Usl;

Considerato che

 in  data 25.05.2015 il  distretto socio sanitario di  San Paolo si  è trasferito da via 
Clementi a causa dell’inadeguatezza dei locali in via dell’Alberaccio presso la sede storica 
della Pubblica Assistenza l’Avvenire San Paolo Borgonuovo; 

Visto che

la sede di via dell’Alberaccio presenta un accesso costituito da una rampa di scala 
composta da sette gradini senza alcun accesso per i disabili; nessuna copertura all’esterno 
sia per la pioggia che per il caldo infatti i pazienti in attesa sostano sul marciapiede lungo  
via dell’Alberaccio anche in conseguenza delle misure previste a causa del coronavirus; 

Rilevato che

nella  sala  prelievi  è  presente  una  poltrona  assolutamente  inadeguata  per  tale 
scopo, un lettino inutilizzabile nel caso qualcuno si sentisse male poiché rotto, i bidoni dei 
rifiuti  posizionati  nella  stessa stanza  dei  prelievi,  due  computer  di  cui  uno  nella  stanza 
accanto dei prelievi la cui stampante non funziona e la stampa va dirottata su quella nella  
stanza dei prelievi;

Atteso che

gli appuntamenti per i prelievi vengono prenotati con un lasso temporale di 5 minuti 
uno dall’altro e che  dalle ore 10.00 - fino alle ore 13.00 - dal lunedì al sabato si possono  
ritirare i referti spesso alle ore 10.00 i pazienti che devono fare il prelievo si trovano con 
quelli che vogliono invece ritirare il referto;

Interrogo la S.V. per sapere:

1. Quando inizieranno i lavori per il nuovo distretto socio sanitario di San Paolo 
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2. Se questa A.C. è a conoscenza della situazione di grave disagio che è presente presso 
il centro prelievi di San Paolo sia per i pazienti che per gli addetti ai lavori sia dal punto 
di  vista strutturale  che per la mancanza di  idonei strumenti  per lo svolgimento dei  
prelievi, poltrona, lettino ecc...

3. Se e come  questa A.C. ha intenzione di intervenire per garantire maggiore dignità sia ai  
pazienti che ai lavoratori. 
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